
 

 

 

 

 

 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA IN COMMISSIONE 

 

 

STATO DELL’ARTE SULLA TRATTATIVA DI CESSIONE DEGLI IMPIANTI SCIISTICI DI SAPPADA A 

PROMOTURISMOFVG 

 

PREMESSO che la legge 5 dicembre 2017, n. 182 (Distacco dal Comune di Sappada dalla Regione Veneto 

e aggregazione alla Regione Friuli Venezia Giulia) con cui è stato disposto che, a decorrere dal giorno 

successivo alla pubblicazione nella Gazzetta Ufficiale della legge medesima, avvenuta il 15 dicembre 

2017, il Comune di Sappada è distaccato dalla Regione Veneto e viene aggregato alla Regione Friuli 

Venezia Giulia, nell’ambito della Provincia di Udine; 

CONSIDERATO che, alla luce dell’aggregazione del Comune di Sappada alla Regione Friuli Venezia Giulia, 

PromoTurismoFVG, per poter legittimamente esercitare, anche sul territorio sciistico sappadino, le 

attività che gli competono ai sensi dell’articolo 5 bis della legge regionale 50/1993, ha già provveduto 

all’acquisizione dei relativi impianti di risalita di proprietà del Comune di Sappada e della Quinz Impianti 

S.r.l.; 

RILEVATO che residuava ancora l’acquisizione degli impianti di proprietà della società GTS S.r.l.; 

PRESO ATTO che con delibera n. 2145 del 12 dicembre 2019 è stata demandata a PromoTurismoFVG la 

definizione della procedura di acquisizione del ramo d’azienda costituito dagli impianti di risalita di 

proprietà della GTS S.r.l., nonché di tutti i beni mobili e immobili funzionali alla gestione degli impianti 

stessi; 

RILEVATO che PromoTurismoFVG con nota assunta al protocollo al n. 16366/PROTUR dd. 28/04/2021, 

ha trasmesso la proposta degli interventi per il piano “Piano Montagna 365 – Investimenti tecnici sui Poli 

montani” che trovano copertura finanziaria nell’ambito del Bilancio regionale per l’anno 2021 e per il 

triennio 2021-2023 per un importo di 36.000.000,00 euro come definito con LR26/2020, art. 2, commi 

32-34; 

ATTESO che Sappada è destinataria, per tale Piano, della realizzazione del collegamento tra l’area di Pian 

dei Nidi e Sappada 2000 con potenziamento infrastrutturale a monte e a valle, previo studio di fattibilità, 

autorizzazioni e valutazione strategica dell’intervento, per un valore complessivo di 15.500.000,00 euro. 

APPRESO che, attraverso mezzo stampa alcuni giorni fa, la situazione relativa all’acquisizione degli 

impianti di proprietà della società GTS S.r.l non ha ancora trovato soluzioni, determinando così possibili 

ricadute negative nel comparto turistico del territorio;  
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TUTTO CIO’ PREMESSO i sottoscritti Consiglieri Regionali Sergio Bolzonello e Franco Iacop interrogano 

il Presidente della Regione e l’Assessore competente per chiedere: 

-dettagliate informazioni sulla trattativa in atto per la cessione degli impianti sciistici di Sappada a 

PromoTurismoFVG. 

 

 

 

Sergio Bolzonello                  Franco Iacop 

 

 

Trieste, 24 novembre 2021 

 

 


